

L'ATELIER DU JOUET

AVEC FRANÇOIS DEMENÉ & CLÉMENCE GARRIC





LE SPECTACLE

Un véritable conte magique de Noël

L'Atelier du Jouet est un spectacle interactif extraordinaire destiné au jeune public de 2 à 13 ans. Les enfants de toutes les générations sont transportés dans une aventure féérique de Noël.

Le célèbre Atelier du jouet du père Noël tombe en panne à cause d'une mauvaise blague des lutins farceurs !

Mais ne vous inquiétez pas, les enfants auront la chance de monter sur scène et, avec l'aide de nos magiciens, ils produiront de véritables numéros de magie pour réparer la fabrique à jouets.

Ce spectacle offre une expérience unique, aussi bien pour les enfants que pour les adultes. Les parents ne pourront rester indifférents en voyant leurs enfants devenir de véritables comédiens/Magiciens

Au programme : danse, humour, mentalisme pour les adolescents, grandes illusions et bien sûr, une dose abondante de magie.

Un spectacle exceptionnel, conçu spécialement pour les fêtes de fin d'année.

Ne manquez pas cette occasion de célébrer Noël avec enchantement et émerveillement.





Google



+ de 980 avis spectateurs

Sources des avis : Google - François Demené Magicien

« Magnifique !!!

Hier soir nous avons vu le spectacle "l'enfant magicien", François a fait participer bcp d'enfants et ils ont adoré !! Les parents aussi ont apprécié ce mélange de participation, d'humour et de magie !!! Allez y !!! Allez les voir !! Ils sont géniaux !!!! »

Aurélie Picard

Ils nous ont fait confiance :



THALES



« Un grand bravo pour ce joli spectacle de Magie. En sortant du spectacle mercredi mon petit fils a souhaité mettre sur sa liste de Noël un habit de magicien, la baguette magique et la mallette de magicien.. le Père Noël a noté 👍»

Chantal D.

Clémence et François

Derrière ce spectacle se cache un couple de passionnés. Clémence commence la danse à l'âge de 4 ans à Agen, elle va suivre tout au long de sa jeunesse une formation en Jazz avant d'obtenir son Diplôme d'Etat de Professeure de Danse en 2022.

En parallèle de sa formation, elle devient danseuse professionnelle de cabaret dans plusieurs troupes itinérantes, elle y rencontre François, lors d'une tournée.

François découvre la magie, comme beaucoup d'enfants, avec une simple boîte de magie.

Dès 8 ans, il commence à faire ses premiers spectacles devant sa famille.

C'est lors d'une rencontre avec un magicien professionnel que tout bascule. Il apprend de « Vrais » effets magiques et entre dans le cercle très fermé des magiciens Français en 2009.

Aujourd'hui, François se distingue grâce à une magie très humoristique, moderne et interactive.

Depuis 2019, nos deux artistes proposent leur spectacle L'ATELIER DU JOUET qui a déjà été programmé plus de 50 fois durant les saisons d'hivers en Théâtres et soirées événementielles.

François et Clémence sont toujours en quête d'innovation afin de surprendre les spectateurs et offrir le meilleur du spectacle visuel ! Leur devise :

TOUT EST POSSIBLE

Date de création : 2019

Durée : 60 minutes

Âge : de 3 à 12 ans

Jauge : 1200 spectateurs

L'ATELIER DU JOUET

AVEC FRANÇOIS DEMENÉ & CLÉMENCE GARRIC

Un spectacle de
Clémence GARRIC
François DEMENÉ

Lumières
RÉMI BERNARD

Textes
FRANÇOIS DEMENÉ

Affiche
Melissa Charrier

Crédit Photos
Rémi Bernard



PRODUCTION / DIFFUSION

ÉCLOZIA PRODUCTION

9 rue Jean Rostand - 33320 EYSINES
06 37 97 78 94 - ecloziaproduction@gmail.com

www.ecloziaproduction.com